

nelux y Grecia ha organizado en España y en el extranjero varios congresos internacionales, con asistencia de numerosas personalidades del mundo intelectual y político de todos los países europeos, así como de representantes de los países de más allá del telón de acero.

La primera reunión se celebró en el Palacio de la Magdalena, de Santander, en 1952; la segunda, en Madrid, del 21 al 30 de Septiembre de 1953 y fué consagrada al examen del tema «Unión europea-Unión iberoamericana».

Por su parte, el Centro alemán, organizado dentro de la Abenländische Akademie, de Munich, celebró del 27 de Julio al 2 de Agosto de 1954 su Tercer Congreso Internacional, en Eichstätt (Baviera), sobre el tema «Estado, Pueblo y Organización supranacional».

Otra reunión del Centro que ha de señalarse es la celebrada en el Caslillo de Sterkenburg (Holanda), bajo los auspicios del Benelux del 4 al 7 de Febrero de este año, cuyo objeto principal fué el estudio de un cuestionario relativo a la actual política económica europea. La mayoría de los ponentes representaban a organismos económicos o financieros de su país.

Al margen del mismo congreso se examinó la posibilidad de crear, en el Castillo de Sterkenburg, una sección juvenil de los Centros, bajo la denominación Centro de Juventudes Europeas.

Señalamos, por fin, el IV Congreso de Eichstätt, celebrado del martes 12 al domingo 17 de Abril, sobre el tema fundamental «Europa reflejada en el espejo de sus naciones», y nuestras últimas Jornadas de El Escorial dedicadas al examen de la coexistencia.

#### 6.º—Oportunidad y necesidad del Centro.

—La idea de coordinar la defensa cristiana de nuestro continente en un organismo internacional como el Centro, surgió en unas conversaciones con S. A. I. el archiduque Otto de Austria-Hungría, que no sólo es el animador, sino también el presidente de esta organización, de la cual España es el punto de enlace y de unión entre los diferentes Centros nacionales.

Hay en Europa muchas gentes que no tienen confianza en la actuación de los dirigentes de Estrasburgo, ya que éstos son responsables, en gran parte, de la situación catastrófica actual, y ciega-mente perseveran en una mera visión materialista de las necesidades de nuestro tiempo. Las gentes de buena fe vuelven, cada día más, sus miradas hacia España, y a través del Centro encuentran una organización que corresponde a sus ideales acerca del porvenir de Europa. Y es muy significativo que la prensa extranjera dé cada vez más importancia a estos congresos, publicando extensos informes sobre los mismos. En colaboración con los Centros nacionales se ha logrado crear en Europa un frente común contra las corrientes materialistas que amenazan la existencia misma de la civilización cristiana.

MARQUES de VALDEIGLESIAS

#### Páginas antológicas

### LA NOVICIA

Surgiste, emperatriz de los altares,  
esposa de tu du'ce Nazareno,  
con tu atavío vaporoso, lleno  
de piedras, brazaletes y collares.

Celoso de tus júbilos albares,  
el ataúd te recogió en su seno,  
y hubo en tu místico perfil un pleno  
desmayo de crepúsculos lunares.

Al contemplar tu cabellera muerta  
avivóse en tu espíritu una incierta  
huella de amor. Y mientras que los bronce

se alegraban, brotaron tus pupilas  
lágrimas que ignoraron hasta entonces  
la senda en flor de tus ojeras lilas.

JULIO HERRERA REISSIG